

Dandim 0706 Temanggung Menghadiri Event Pringsurat Ngangeni

Agung widodo - TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID

Jul 19, 2024 - 13:19



TEMANGGUNG - Pertama kali Event Pringsurat Ngangeni menggelar kirab budaya dengan membawa tumpeng dan hasil Bumi menuju makam Kyai Pandan Surat sangat antusias.

Pasalnya kirab tersebut yang di hadiri oleh Pj Bupati Temanggung Hary Agung

Prabowo, Ketua DPRD Yunianto, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono Kajari Temanggung Nilma, dan juga tokoh agama, masyarakat, pemuda, pelaku UMKM serta seluruh komponen Kecamatan Pringsurat berbusana adat Jawa tampak meriah. Hal tersebut bertempat halaman Kantor Kecamatan Pringsurat Kabupaten Temanggung. Jum'at (19/07/2024).



" Dengan Pringsurat Ngangeni Tersebut mempunyai makna 'Ngangkat Ngemong dan Nitahing Gusti', jadi kita ngangkat potensi hasil bumi dengan kegiatan seperti ini akan terlihat potensi potensi dari semua elemen yang ada di masyarakat seperti hasil bumi, produk UMKM dan kesenian yang kita tampilkan ini akan menjadi salah satu suguhan budaya. Ucap Camat Pringsurat Marlina.

Ia menyebutkan," Dengan membawa hasil bumi serta menampilkan kesenian dari 14 Desa, merupakan sebagai rasa sukur dengan tujuan event "Pringsurat Ngangeni" merupakan seni nguri-uri budaya dan juga sebagai sarana promosi supaya produk lokal dan potensi Pringsurat bisa kita ekspos untuk persiapan Pringsurat yang akan menuju kawasan perkotaan dan exit tol" jelasnya.

" Harapan dengan eventen ini menjadi lebih baik lagi semua dari sektor pertanian, kerukunan agama serta do'a yang dipanjatkan bisa mewujudnya Pringsurat lebih baik lagi" ucapnya.



Sementara itu, Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo saat membuka event Pringsurat Ngangeni tersebut mengatakan kegiatan ini merupakan upaya peningkatan pertanian dan UMKM di kecamatan Pringsurat. " Kegiatan ini merupakan kegiatan yang sangat bermanfaat untuk kita semua dengan harapan apa yang diinginkan dalam bidang pertanian di Kecamatan Pringsurat agar tumbuh subur dan bisa di nikmati masyarakat pringsurat".

"Saya ucapkan selamat dan sukses selalu untuk Pringsurat Ngangeni, dengan adanya kegiatan ini dapat bermanfaat dan sebagai contoh untuk kecamatan yang lainya.